

Fortsetzung der Reihe „TEMPEL-JAN-BILDER“ MIT DINKLAGER GESCHICHTE/N

Unwetter am Himmelfahrtstag

von Raimund Pradel

Dieser Kollage hat Niemann (*1880) eine kolorierte Zeichnung des Bereichs der heutigen Kardinal-von-Galen-Schule und der neuen Sporthalle zugrunde gelegt. Am linken Bildrand reihen sich die Häuser der Wipperstraße (Burgstraße). Zwischen ihnen und dem heutigen Klinghamerweg, wo jetzt Gärten angelegt sind, weiden Kühe. Unverkennbar ist der Verlauf der Gräfte um den vorspringenden Pastorengarten.



In der Bildmitte sind klein zwei Personen dargestellt, die auf dem Weg zur Burg gegen den Sturm ankämpfen. Die Hauptakteure indes sind groß in die rechte Bildhälfte appliziert: Ein elegant gekleidetes Pärchen in schwungvoller Pose, die junge Dame hingebungsvoll im rechten Arm ihres Kavaliers hängend, der mit der linken Hand Halt an einer Eiche findet. Im Schutz des Baumes scheinen die beiden den Sturm nicht wahrzunehmen, obwohl der Dame schon der Hut weggeweht ist. Ein Hündchen schaut still zu.